Ä-K04-631 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller*in: Martin Wandrey

Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 101:

Forschung in Medizin und Biologie kommt auch ohne Tierversuche aus. Darum wollen wir die tierversuchsfreie Forschung gezielt fördern und in der Ausbildung komplett auf den Einsatz von Versuchstieren verzichten. Die Tierversuchskommission wollen wir zu mindestens 50 Prozent mit Tierschützer*innen besetzen lassen, Wir wollen mindestens 50 Prozent der Tierversuchskommission auf Vorschlag von Tierschutzorganisationen besetzen

"wie es die Länder Berlin und Baden-Württemberg bereits tun. In der Gesellschaft wollen wir für mehr Tierschutz werben, indem wir dem Thema in der Lehrer*innenausbildung und in den Lehrplänen mehr Raum geben.

Begründung

Aktuelles Vorgehen: 30% werden auf Vorschlag von Tierschutzorganisationen benannt, Rest v.a. auf Vorschlag von Bildungseinrichtungen. Berufungen werden durch Land durchgeführt. Also ist "besetzen lassen" nicht ganz korrekt, wenn man in der Landesregierung ist. Auch in BE werden die Mitglieder "auf Vorschlag von", nicht "mit" Tierschützern besetzt.